

RÉGION NEUCHÂTEL LITTORAL

Aux représentant-e-s des médias

Trois associations lauréates du Prix Culture et Sports 2025 de la Région Neuchâtel Littoral

Les neuf communes-membres de la Région Neuchâtel Littoral (RNL) ont récompensé ce mardi 13 mai les lauréats du Prix Culture et Sports 2025. Doté d'un montant maximum de 25'000 francs par année, ce Prix vient d'être attribué à trois projets d'envergure supra-communale.

Le Prix Culture et Sports, remis chaque année, a pour but de soutenir des projets culturels ou sportifs de nature événementielle, tout en encourageant la coordination et les collaborations entre les différentes communes de la Région Neuchâtel Littoral.

Les projets doivent être réalisés sur le territoire d'au moins une des communes de la Région et, surtout, présenter une dynamique supra-communale ; leur organisateur·ice, qui peut être une personne, une association ou tout autre type d'organisation collective, doit être installé·e dans l'une des 9 communes-membres. Le Prix peut être attribué à un vainqueur ou être partagé entre deux ou trois lauréat-e-s. C'est à nouveau le cas pour l'édition 2025, dont les lauréats ont été présentés ce mardi à Neuchâtel.

Trois projets ont séduit le jury et se partagent ainsi CHF 25'000.- :

- l'**association Katch Impro Festival** est récompensée pour son projet *Katch Impro Festival (KIF)*. Ce festival d'improvisation théâtrale en plein air animera l'Esplanade de la Collégiale à Neuchâtel lors de six représentations durant l'été 2025. Coup de cœur du jury, la manifestation remporte CHF 15'000.-.
- l'**association Summer Girls Cup** proposera la 5^{ème} édition de son tournoi de football 100% féminin sur les hauteurs de Neuchâtel, à Pierre-à-Bot. La *Summer Girls Cup 2025* promet des sensations fortes aux sportives engagées comme au public, dans une ambiance de feu, et est récompensée par CHF 5'000.-.
- la **Société de Sauvetage et de Vigilance Nautique de Neuchâtel (SSVNN)** propose pour sa part la 40^{ème} édition de la traversée du lac de Neuchâtel et étend sa manifestation, désormais intitulée *La Marthe Robert*, en proposant le long des rives du lac des animations et des courses populaires, notamment sur 500m et 1500m. Elle reçoit également un montant de CHF 5'000.-.

Invité-e-s à présenter leurs projets respectifs, les représentant-e-s des associations lauréates ont apporté à la cérémonie de remise du Prix un enthousiasme à la hauteur de ce qui est aujourd'hui le plus grand Prix remis aux acteurs de la culture et du sport dans le canton de Neuchâtel.

Ce sont 17 propositions de projets que les organisateurs du Prix ont reçues suite à l'appel à candidatures lancé fin 2024 – malheureusement plusieurs autres propositions sont arrivées après le délai de candidature fixé au 1^{er} mars de chaque année, et n'ont donc pas pu être prises en considération.

La Région RNL se réjouit de cette magnifique dynamique culturelle et sportive dédiée aux habitants du littoral et aux visiteurs de tous horizons. L'intercommunalité trouve son essence-même dans la culture et le sport, tous deux porteurs de lien !

Neuchâtel, le 13 mai 2025

Région Neuchâtel Littoral

Contact médias:

Natacha AUBERT, co-présidente de la commission Sport-Culture-Loisirs-Tourisme de la RNL

tel: +41 32 886 58 30

Renseignements:

PRIX CULTURE ET SPORTS - Région Neuchâtel Littoral

c/o objectif:ne - cp1244 - 2301 La Chaux-de-Fonds

prix.rnl-sc@ne.ch

tel: +41 79 292 68 16 (Katia Chardon)